

## Reconocimiento a los árbitros

La Revista Cubana de Obstetricia y Ginecología es arbitrada, lo cual garantiza la calidad científica de nuestras publicaciones, de ahí la importancia de un trabajo como este.

Por esa razón y por elemental deseo de compartir con nuestros lectores el agradecimiento por la realización de esa labor, es que queremos dar a conocer los nombres de los árbitros que nos han acompañado este año, con el objetivo, además de hacer un reconocimiento a su desempeño que consideramos imprescindible para mantener el prestigio y la seriedad de nuestra revista.

Lleguen a todos, nuestra gratitud, respeto y estimación:

Dr. Cs. Leticia Artiles Visbal.  
Dr. CM. Fernando Domínguez Dieppa  
Dr. CM. Lemay Valdés Amador  
Dra. Georgina Areces Delgado  
Dra. Josefina López Menéndez  
Dr. Angel Ganfong Elías  
Dr. Miguel Sarduy Nápoles  
Dra. Dayamí Díaz Garrido  
Dr. Nelson Luis Creus